
Ortsbeirat Neumühle/Sacktannen 

Protokoll der Sitzung vom 04. Mai 2022 

Beginn: 17.30 Uhr 
 
Ende: 18.30 Uhr 

 
Ort: Am Wasserturm 27 

 
Leitung: Martin Frank 

Schriftführung: Walter Heinrich 

Stimmberechtigte Teilnehmer: 

Martin Frank 
Walter Heinrich 
Olaf Karger 

 
Festgestellte Tagesordnung 

 

1. Begrüßung, Eröffnung, Feststellung der Beschlussfähigkeit und Festsetzung 
der Tagesordnung 

2. Protokollbestätigung der Sitzung vom 06.04.2022 
3. Ergebnisse Monitoring Ausgleichsflächen Lankower Berge 2021 
4. Informationen zu Aktivitäten, Posteingang / Sonstiges 

 
 
Beschlussprotokoll und Bemerkungen 

 

zu 1. 
Der Ortsbeiratsvorsitzende eröffnet die Sitzung und stellt die Beschlussfähigkeit 
fest. Der Tagesordnung wird gemäß Einladung mit folgendem 
Abstimmungsergebnis zugestimmt: 

 
Abstimmungsergebnis (3 / 0 / 0) 



zu 2. 
 
Dem Protokoll der OBR-Sitzung vom 06.04.2022 wird mit folgendem 
Abstimmungsergebnis zugestimmt: 

 
Abstimmungsergebnis (3 / 0 / 0) 

 
zu 3. 

 
Der Ortsbeirat nimmt die Ergebnisse des Monitoring Ausgleichsflächen 
Lankower Berge 2021zur Kenntnis und bedankt sich beim FD Umwelt und dem 
zuständigen Naturschutzwart für die ausführliche Erläuterung. 

 
 
zu 4. 
Anfragen durch den Ortsbeirat: 
 
4.1. Verkehrsberuhigung Habichtweg 

Durch den FD Verkehrsmanagement wurde mitgeteilt, dass sich die provisorische 
Verkehrsberuhigung im Habichtweg bewährt hat und eine dauerhafte Lösung 
angestrebt wird. Hierzu bittet der Ortsbeirat um eine Information, wie die dauerhafte 
Lösung gestaltet wird. Der OBR präferiert eine Verkehrsberuhigung analog der 
Straße „An den Wadehängen“ mit entsprechender Bepflanzung.  
 
4.2 Wanderweg „Hohlweg“ 
Der in Neumühle befindliche Wanderweg „Hohlweg“ wird immer noch von vielen 
Wanderführen als bestehender Wanderweg ausgewiesen, ist aber komplett 
zugewachsen und nicht mehr nutzbar. 
Die Herrichtung des Wanderwegs „Hohlweg“ war Bestandteil des letzten 
Doppelhaushalts der Stadt Schwerin. Diese Maßnahme wurde im Rahmen der 
Haushaltsgenehmigung durch das Innenministerium gestrichen. Beabsichtigt die 
Verwaltung die Maßnahme erneut in den kommenden Doppelhaushalt 
aufzunehmen? 

 
 
 
 
gez. Martin Frank gez. Walter Heinrich 
Vorsitzender Schriftführer 


